
Señor Don 
MILDAED CANETTI-EOHEVAARIA 
Director 
CEPARTM.ENTO CE Cll..TURA 
Gobierno Municipal de Cagues, P. R. 
Apartado Postal 907 
Cagues, Puerto Rico 00625 

Apreciado ~~ldred: 

Bogotá . Agosto 28 de 1. 990 

Fue un gran regocijo compartir con ustedes los dí as de f raterno 
entendimiento durante el III Congreso Latinaamer icano de Folclor, en 
Curazao. En la medida en que s e reflexiona y recuerda sobre lo habla 
do y visto, vamos descubriendo muchos mensaj es que en una pri mer a p;r
cepcidn no se destacaron. La conclusidn a la que l lego, habi~a cuenta 
de todo el historial caribeño, es que nuestra i dentidad cultural y ét 
nica constitu~ la raÍ 7 más fuerte de nuestra humani dad . -

Te agradezco loD recortes sobre el Semibario Latinoamericano de 
Folcl or. 

En cuanto al IV Congreso, te amplio algunos detalles no claramen -te expresados en la Convocatoria~ 

En primer lugar resaltar el hecho de que la agenda central de re 
flexión es : "Afro-Am6rica y la Comunidad Eucopea, en la Perspectiva -
del Siglo xxr•• . Esto quiere decir que los trabajos, ideas , r ecomenda
ciones, deben ser de ca~cter futurista . Desde luego, para ello es ne 
cesario parti r de lo que somos actualmente (y en ello el pasado ), pe: 
ro haciendo ~nfasis en los grandes probl emas de nuestras comunidad 
afro-americana en l a década actual y en el próximo siglo . Nada fáci l 
si se tiene en cuenta que después de 500 años de opresión, todaví a no 
nos reconocen los aportes dados a la cuttura de América y del mundo. 

De lo anterior se desprende que el IV Congreso no se~ una mues
tra de la Cult ura Afro-Americana , sino un t ema de reflexidn . Sin em. 
bargo estamos esperando la respuesta de l a Casa de la Cultura del Mun 
do , con sede en 8arís, para que nos confirme si están en disposicidn
de financiar el hospedaj e y la ali mentación de grupos folcl ór icos , con 
mucha autenticidad para ser pres entados en 1 o 2 f unciones, ent re los 
quince días anteriores al Congreso . La propuesta di scutida con ellos 
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es que, aceptado el grupo se dirigir~n oficialmente al gobierno respec 
tivo, u otras organizaciones, solicitando el apoyo para el transporte7 
COmo ves , debo esperar confirmacidn para entablar un posible diálogo 
sobre este particular. 

En cuanto a la invitacidn personal , te l a adjunto. Y si es necesa 
rio dirigirnos a alguna entidad, házmelo saber, para dirigirnos a ella7 
oficialmente. 

Cordialmente . 

Manuel Zapata Ol ivella 
Secretario General. 
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